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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  07  del mese  APRILE  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in prima  
convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per discutere il 
seguente  Ordine del giorno: Regolamento Gambardella 

Incaricata alla Verbalizzazione: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:08 

II 
Conv. 
09:23 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente A P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A P   

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 LO SCHIAVO Serena Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A   

6 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:40 

8 TERMINI Gerlando Componente P P   

9 TUCCI Danilo Componente P P   

10 CURELLO Leoluca A. Componente A A/P  ENTRA 09:30 

11 POLICARO Giuseppe Componente A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A P   

14 PISANI Silvio Componente A P   

15 ARENA Azzurra Componente A A   

16 RUSSO Giuseppe Componente A P   

17 LUCIANO Stefano Componente A A   

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida, il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:15 

 IL  PRESIDENTE                           Incaricata alla Verbalizzazione 

     Raffaele Iorfida                    Emanuela Calderone 

 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Presidente f.f. Danilo Tucci, chiama l’appello in prima convocazione alle ore 09:08 e non 

essendoci il numero legale dei partecipanti ai lavori, lo rinvia alle ore 09:23 in seconda.  

Il Presidente Raffaele Iorfida, chiamato l’appello in seconda convocazione alle ore 09:23 e 

verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

In apertura dei lavori, il Presidente cede la parola al Suo Vice, il Commissario Calabria per 

rappresentare quanto discusso nella seduta precedente, in merito ad eventuali oneri legati alle  

autorizzazioni per l’installazione di antenne. Si è discussa, inoltre l’importanza di distinguere tra 

impianti situati su luogo pubblico e privato. 

Interviene il commissario Pisani, il quale afferma che per conoscere quali sono le installazioni su 

suolo pubblico è necessario avere una mappatura delle antenne, ma recatosi presso gli Uffici del 

settore urbanistica dell’Ente, ha avuto modo di verificarne l’assenza. 

Interviene, il Commissario Console, il quale afferma: “ … Che non si faccia confusione tra Canone 

di Concessione ed Organi Concessori. Abbiamo un elenco di circa 200 istruttorie, pervenutomi 

dall’Assessore Bruni. Chi le ha autorizzate queste installazioni? E se non sono state autorizzate, 

non bisogna sanzionarle? Ovviamente mi riferisco al titolare dell’impianto. Le installazioni rientrano 

nel testo unico dell’edilizia… “. 

Il Presidente, risponde a Console che è sua intenzione invitare l’Architetto Nocita per discutere in 

merito a tale tematica. 

Per il Commissario Cutrullà è importante che detto regolamento sia redatto bene in ogni sua parte 

onde evitare di esporre l’Ente a  possibili ricorsi da parte di grossi soggetti. Cutrullà, suggerisce, 

una volta redatto detto regolamento, in tutte le sue parti, di inviarlo al Segretario Generale dell’Ente 

per il parere Tecnico. 

Il Commissario Console, suggerisce di fare delle ricerche presso gli altri comuni per verificare in 

che modo la normativa è applicata e se sono richiesti i titoli autorizzativi. 

Ultimata la discussione circa i titoli autorizzativi afferenti agli impianti antennistici presenti sul 

territorio comunale, il Commissario Console, ancora una volta chiede al Presidente se vi sono 

novità in merito al Regolamento delle Edicole. Lo stesso chiede di verificare se vi è la possibilità di 

fare il Cambio di destinazione d’uso. 

In chiusura dei lavori, il Commissario Cutrullà, chiede al presidente di calendarizzare una seduta 

con all’OdG il Regolamento del Canile Comunale. 

 

il Vice Presidente chiude i lavori alle ore 10:15  

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 07/04/2022 

 



Incaricata alla Verbalizzazione 

    Emanuela Calderone        Il Presidente la 1^ Commissione 

                Raffaele Iorfida 


